



野外活動の旅費残金の返金について

野外活動の返金についてお知らせします。先日、名鉄観光仙台支店の担当者から送付された「野外活動会計報告書」と「令和3年度野外活動の御返金について（御案内）」を、本日生徒に配付しました。

内容をよく御確認いただき、期日までにお手続をお願いします。

1. 返金額 別紙「野外活動会計報告書」を御覧ください。
2. 返金方法 別紙の「返金口座情報登録サイト」にて必要情報を御登録ください。
(パソコン、タブレット、スマートフォンにて御利用ください。)
3. 入力締切 令和3年6月21日(月)
4. 御返金予定日 令和3年7月31日(土)頃
5. お問い合わせ先 名鉄観光サービス(株)仙台支店 担当：内海
TEL：022-227-3611
(月～金9：30～17：00) 土・日・祝休業



1学期中間考査に向けた学習相談会

6月28日(月)に1学期中間考査を行います。2年生になって最初の試験なので、6月7日(月)に配付する考査範囲表を見て、しっかり学習計画を立てて試験に臨んでほしいと思います。

なお、この試験に先立って6月24日(木)の放課後に「学習相談会」を実施します。日々の授業やワークの問題で疑問点を解消するよい機会ですので、多くの生徒の参加を期待しています。

参加する生徒は、試験前日までにクエスチョンカードに教えてほしい内容を具体的に記入し、教科担任に提出します。また、教科書やワークなどは各自が持参し、指定された教室で学習します。

■1学期中間考査日程

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
教科名	社会	国語	数学	英語	理科	合唱練習

地区別公立高校合同説明会 開催のお知らせ

公立高校の入試制度が、令和2年度入試から新しくなりました。中学生の皆さんが希望に応じた進路を適切に選択できるように、県内七つの地区ごとに公立高校が一堂に集まり、それぞれの高校が「学校の特色や求める生徒像」、「選抜方法」などについて説明するとともに、学校ごとに相談コーナーを設けます。中学生の皆さんにとっては、各高校の詳しい説明を直接聞くことができる機会ですので、ぜひ御参加ください。(資料は七郷中学校3階教室前廊下にも置いています。)

■日時と会場

仙台会場：9月23日(木) 10：00～15：00 夢メッセみやぎ本館

※仙台地区の実施に関する詳細は、後日改めてお知らせします。

■地区別公立高校合同説明会の資料掲載場所

宮城県教育庁高校教育課 Web サイト <https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/koukyou/>

野外活動を振り返って 感想発表 ～考えて行動する楽しさ・達成感と喜びがあふれた自主研修～

下記の作文は、野外活動の解団式で感想発表を行った生徒の作文を一部抜粋したものです。生徒たちが人の優しさに触れたり、楽しかった自主研修の思い出が綴られた作文です。

■ 2年4組 I・Sさん

私が野活で感じたことは、三つあります。一つ目は、秋田と岩手の人たちの優しさです。このコロナ禍で私たちを宿泊させてくれた温泉ゆぼぼの方々や私たちのためにバックステージツアーなどをしてくれたわらび座の方々には、私たちを温かく迎えてくださいました。そして、岩手の人たちは、私の班が自主研修で盛岡八幡宮に行く際に曲がる場所を間違え、どうやって盛岡八幡宮に行くか迷っていたときに、通りすがりのおばあさんが「どこに行きたいの?」と話し掛けてくれ、盛岡八幡宮までの道を丁寧に教えてくれました。

その後、盛岡八幡宮に着いたら、お守り売り場にいた方が、「どこからいらっしゃたのですか?」と優しく聞いて「仙台です」と言うと、「遠くからいらしゃいましたね」と言ってくださいました。私たちが県外から来たと分かっても対応の態度を変えずに接してくれました。このときの秋田と岩手の人たちの対応から私は優しさを感じました。

そして、私が野活で感じたことの二つ目は、自分たちで考えて行動する楽しさです。自主研修では、マップを見ながら目的地まで歩いたり、バスに乗ったりしました。初めて行く場所での目的地探しは大変でした。ですが、班の人たちと話し合いをしながらマップと現在地までを照らし合わせて行くことができ、目的地に到着すると自分たちで考えて、ここまで来れたという達成感と喜びがあふれてきました。学校で言われてきた「考えて行動」ができると、とても楽しい思い出になることを学びました。

そして、最後の三つ目は、先生方への感謝です。このコロナ禍で野活を体験させてくれたこと、コロナ感染対策をしながら生徒全員が野活を楽しめるようにしてくれたこと、先生方がいろいろなことに気を配ってくださったので野活をとても楽しむことができ、とても良い思い出をつくることができました。ありがとうございました。

■ 2年2組 A・Gさん

2日目は自主研修でそれぞれ調べた所へ行きました。僕は冷麺と焼き肉を食べ、岩手銀行に行きました。岩手銀行は、東京駅のようにきれいでした。自主研修では自分たちだけで責任を持って行動できたのでよかったです。2泊したかったけど、コロナ禍の中で皆で野外活動に行かせていただき、旅行会社の方、生方、ありがとうございました。楽しかった野外活動の思い出を事後学習の新聞で上手にまとめたいと思います。

■ 2年3組 S・Rさん

私は野外活動の中で、とても充実した時間を過ごすことができました。特に野外活動を通して印象に残ったことが二つあります。

一つ目は、わらび座での観劇と踊り体験です。観劇では自分の夢について考えることが出来ました。踊り体験では2年生全体での団結力が生かされ、全員で楽しんで踊ることができました。

二つ目は、自主研修で予定が変更になった班があったものの、どの班も訪問先で学び、楽しむことができました。

この2日間の野外活動で、多くのことを学び、皆で楽しく活動したという思い出を作ることができました。この野外活動で学んだことを今後の学校生活に生かしていきたいです。

